
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 教育振興課長 進行 

教育長挨拶：新年あけましておめでとうございます。今年は暖冬で、1/17に

スキー場をオープンすることができ、学校授業等にも安堵しているところ

です。向山町長新体制になり、新年度の予算査定など多忙なスケジュール

です。1月15日に本田委員長と金子副委員長から、増田委員長に第7時社

会教育中期計画について答申いただきました。これから、答申に基づき具

体的な施策について計画してまいります。委員の皆様の任期が 3月で満了

となりますが、今年度から社会教育事業の点検・評価を実施してまいりま

すので、来年度も引き続きご協力をお願いします。 

 社会教育委員長：朝夕の寒暖の差が大きく、体調を崩している方もいらっし

ゃいますし、本日公務等により欠席・退席される委員の方もいらっしゃい

ますので、スムーズな進行にむけて活発な意見をお願いします。1月15日

に金子副委員長と共に、増田委員長に第 7時社会教育中期計画について答

申させていただきました。皆様には一昨年 5月から 1年 10か月にわたり

会議を開催しご協力を賜りましたことをお礼申し上げます。 
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社会教育委員長進行 

委員長：本日の会議の予定について説明願いたい。 

主査： 報告案件3項目、協議 1項目とその他について、ご審議願います。

協議 2項目については部会会議でご審議願います。3月に全体協議を予定

しています。 

委員長：予定に基づき取り進めて宜しいか。 

委員：了解 

 

  議 題 

 １ 報告 

(1) 教育振興基本計画(教育目標・各教育基本方針・各推進目標)の決定に

ついて・・・社会教育班主査説明 

委員長：1/15の教育委員会で議決され、今後新しい目標等に基づき、

社会教育について推進していくことで再度確認願いたい。 

主査：住民周知は、3/25号広報掲載し、社会教育関係団体において、

総会・役員会等で周知する。 

(2) 第７次社会教育中期計画の答申について・・・社会教育班主査説明 

委員長：1/15に答申し、今後事務局で冊子作成を取り進めていただき

たい。 

委員：冊子作成において、文章表記の改行等再度確認願いたい。 

事務局：修正する。 

委員長：他にありませんか。 

委員：なし 

(3) 1～３月社会教育関係事業について・・・社会教育班主幹説明 

委員長：町民参画として、参加願いたい。 



 ２ 協議 

(1) 平成２１年度社会教育事業計画と予算(案)について・・・社会教育班主

幹説明 

委員長：様式等を変更したため、項目並びに表記についてもご意見を伺

いたい。予算額は枠の表示、前年度予算との対比等、見やすい方法を

検討してほしい。 

委員：項目を見直してはどうか。「少年教育」「放課後子どもプラン」「青

年教育」「青少年健全育成」を中期計画の領域「青少年教育」と突合し、

小項目で区分してはどうか。「高齢者教育」の表示については、次期計

画で見直ししてはどうか。「保健体育費」の表現も「スポーツ振興費」

との表現はいかがか。共通項目は社会教育費にまとめてはどうか。 

主幹：予算項目と連動しているため、今後合わせて検討していきたい。 

委員長：事業及び予算(案)について、４月以降に詳細説明をいただくこと

とし、概要について承認して宜しいか。 

委員：承認。 

 

３ その他 今後の社会教育委員の会議の開催について・・・主査説明 

 主査：2月10日（火）午前に上川教育局主催の教育推進会議を予定してい

るので、日程調整をお願いします。 

委員：承認。 

主査：3月23日（月）１６時～今年度最後の会議と、会議終了後懇談会

を予定したく日程調整をお願いします。 

委員長：２月及び３月の会議について、後日改めて案内をいただくこと

で決定することでよいか。 

委員：承認。 



２ 協議 

(2) 平成２0 年度社会教育事業の評価について・・・社会教育班主査説

明 

委員長：部会会議は、各部会長の進行で取り進めていただきたい。 

  

※ 各部会ごとに、評価作業を実施。 

 

 （終了） 


